

Nous voici toujours dans la joie de la célébration Pascale, la joie de la résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ. Et en ce troisième dimanche de Pâques, l'Eglise nous propose l'évangile des disciples d'Emmaüs.

Comme nous venons de le voir dans le texte, EMMAUS est un village situé à quelques kilomètres de Jérusalem. Mais n'allez pas le chercher sur une carte de Palestine. Pour nous aujourd'hui, EMMAUS désigne autre chose qu'un village précis. EMMAUS est notre rassemblement de chaque dimanche, nous chrétiens et disciples du Christ qui sommes en quête d'un libérateur, d'une parole qui redonne l'espérance, d'une nourriture qui fortifie notre être intérieur.

Chaque fois que nous venons à la messe avec le poids de notre vie, avec nos déceptions et blessures, avec nos attentes et nos désirs, nous prenons le chemin d'EMMAUS et nous sommes rejoints par Jésus qui nous parle de Dieu qui nous aime et veut notre bonheur. Dieu nous redit qu'au bout de la nuit de nos doutes et de nos peurs, une lumière nous attend, celle de la résurrection de son Fils. Le mal, sous toutes ses formes, n'aura pas le dernier mot car nous avons été libérés par le sang précieux du Christ. Chaque fois que nous venons à la messe avec notre soif de vivre dans la dignité et de ne pas nous résigner à la misère, Dieu nous donne à manger le pain descendu du ciel, le Corps du Christ pour que nos yeux s'ouvrent à ses merveilles et que nous ayons la force d'être les missionnaires du Ressuscité par l'annonce de l'Évangile, par nos œuvres d'amour et de vérité, de justice et de paix.

Père Jean Pierre TOUMAOU